



Sitzung Januar

Traktanden: Seefeldstrasse/Hornbachstrasse
Tempokontrollen im Quartier

Mitteilungen:

AnwohnerInnen der Seefeldstrasse (Höschgasse bis Bahnübergang) beanstanden eine zu hohe Luftverschmutzung und zu viel Lärm, infolge des seit einiger Zeit zunehmenden Verkehrs in beiden Richtungen. Starker Lastwagenanteil. Auch der Personenwagenverkehr, in beiden Richtungen, habe, im Vergleich zu früheren Jahren stark zugenommen. Eine mobile Luftmesseinrichtung könnte hier konkrete Werte liefern.

Traktanden:

Petition pro Seefeldstrasse: Brief an Stadträtin Ruth Genner. Terminsuche im Januar für Übergabe durch eine Vertretung der AG Verkehrsberuhigung, im Namen des QV. Die gegen Ende 2008 erfolgte Unterschriftensammlung im Quartier ergab den schönen Erfolg von weit über einhundert UnterzeichnerInnen. Im Rahmen des Umbaus 2009, verlangt die Petition den Verzicht auf eine Trottoirüberfahrt (durchgezogenes Trottoir) an der Hornbachstrasse, damit ein Teil des auswärts fliessenden Verkehrs zur Bellerivestrasse (dort erfolgt eine Neugestaltung der Einmündung) geführt werden kann. Zielsetzung ist eine wesentliche Verkehrsentslastung der Seefeldstrasse ab Hornbachstrasse.

Tempokontrollen mit semistationären Anlagen: die Arbeitsgruppe liess sich kürzlich, bei der Zentralstelle für Ordnungsbussen, die Politik der Tempokontrollen ausführlich erklären. Neben den fixen Kameras gibt es die grossformatigen und sehr schweren, sogenannt semistationären, Anlagen. Diese können nur dort aufgestellt werden, wo genügend Platz vorhanden ist. Eine Anlage für T50 wechselt regelmässig innerhalb des Quartiers den Standort. Die vier Anlagen für T30 kommen ca. alle drei Monate ins Quartier. Für die Prioritätensetzung gibt es eine Anzahl Kriterien, wie Schulen oder Altersheime im Umfeld, Fussgängerstreifen, Unfallhäufigkeit etc., die verschieden gewichtet werden.

Hinweis:

Versuchsweise wird für die Sitzungen der AG Verkehrsberuhigung ein Zweimonatsrhythmus eingeführt. Zwischendurch gilt die Adresse verkehr@quartierverein-riesbach.ch als Anlaufstelle oder auch Ruedi Meyer, Telefon 044 381 44 22 und natürlich der Quartierverein selbst. **Die Daten im 2009 sind deshalb: 5. Januar, 2. März, 4. Mai, 6. Juli, 7. September und 1. November.**

Nächste Sitzung: Montag 2. März 2009, 20.00 im GZ